



INFORMAN.id

Warga Ungkap Prilaku Oknum Pegawai di Samsat Kota Siantar, Tugas Pokok Supir Nyambi Jadi Calo

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.INFORMAN.ID

Oct 23, 2023 - 15:57



Keterangan Photo : Istimewa

PEMATANG SIANTAR- Seorang warga menyoal dan menyoroti pengurusan dan pengesahan Pajak Kendaraan Bermotor (PKB), Bea Balik Nama Kendaraan Bermotor dan Sumbangan Wajib Dana Kecelakaan Lalu Lintas Jalan

(SWDKLLJJ ; red).

Pasalnya, warga bermarga Sirait mengaku kecewa terhadap seorang oknum berinisial Y. Pria berinisial Y ini, mengaku dirinya pegawai, bertugas sebagai supir mobil dinas pajak keliling dan kepada korban, menawarkan jasa untuk mengurus surat kendaraan.

Informasi diungkapkan nara sumber tentang keluhan warga di UPT Samsat Pematang Siantar, Jalan Sangnawaluh, Kelurahan Siopat Suhu, Kecamatan Siantar Timur, Kota Pematang Siantar, Minggu (22/10/2023) sekira pukul 16.30 WIB.



"Lae, ini disampaikan informasi sekaligus data atas nama S Sirait warga Sidamanik, tentang pengesahan Bea Balik Nama berikut pembayaran pajak kendaraan," sebut nara sumber melalui pesan aplikasi Whatsapp.

Lebih lanjut, nara sumber menjelaskan, warga Sidamanik yang datang ke Kantor Samsat bermaksud untuk mengesahkan data kepemilikan kendaraannya, mendapat iming-iming dari seorang pria berinisial Y, mengaku dapat membantunya.

"Oknum calo itu, inisial Y mengaku dirinya pegawai perpajakan sekaligus supir kendaraan Dinas Pajak Keliling, berhasil menyakinkan warga bermarga Sirait yang menjadi korban," jelasnya.

Kemudian, S Sirait menyerahkan semua berkas dan sejumlah uang sesuai dengan arahan oknum calo Y tersebut. Namun, sampai saat ini tidak diketahui proses pengurusan surat kendaraan milik warga tersebut.

"Surat kendaraan tak beres, si Y oknum calo berulang kali menghubungi si korban untuk meminta uang tambahan dan apabila si calo tidak bertanggung jawab, akan dilaporkan," tandas nara sumber.



Sementara, salah seorang pegawai yang tak ingin menyebutkan namanya saat ditemui awak media ini di sekitar Kantor UPT Samsat Kota Pematang Siantar menerangkan, dirinya tidak mengenali oknum pegawai berinisial Y.

"Maaf, bang. Saya belum mengenal orang seperti yang ada di photo itu. Sebaiknya, abang bertanya langsung kepada pimpinan di sini ya," ujarnya seraya undur diri.

Terkait aksi calo dan pungli dilakukan oknum Y tersebut, hingga berita ini dilansir kepada publik, awak media ini, masih berupaya mengkonfirmasi kepada Y. Sedangkan, Fuad Damanik selalu Kepala Kantor UPT Samsat Pematang Siantar belum berhasil dikonfirmasi hingga rilis berita ini dilansir ke publik.